

FARMASAINS adalah media informasi bidang ilmu farmasi yang memuat kajian tentang ilmu pengetahuan dan teknologi dalam bentuk tulisan ilmiah, studi kepustakaan atau studi empirik.

Terbit 2 kali dalam setahun
(April dan Oktober)

Editorial Team

Editor : Landyyun Rahmawan Sjahid

Journal Manager : Sofia Fatmawati

Section Editor : Rizky Arcinthy Rachmania
Daniek Vivianhari
Rindita

Layout Editor : Tahyatul Bariroh

Copy Editor : Ni Putu Ermi Hikmawanti
Anisa Amalia
Nora Wulandari
Maifitrianti

Proof Reader : Rahmah Elfiyani

Alamat Redaksi

Fakultas Farmasi dan Sains
Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. HAMKA
Islamic Centre, Jl. Delima II/IV Perumnas Klender,
Jakarta Timur, 13460
Telp./Fax : 021-8611070, 86603233
e-mail : farmasains.uhamka@yahoo.com
website : farmasains.uhamka.ac.id;
journal.uhamka.ac.id/index.php/farmasains

EDITORIAL

Puji dan syukur kami ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesempatan sehingga jurnal **FARMASAINS Volume 10 Nomor 1** ini dapat kami hadirkan ke hadapan pembaca.

FARMASAINS edisi ini memuat 5 naskah hasil penelitian yang beragam yaitu, kimia bahan alam, biologi farmasi, kimia farmasi, dan farmasi klinis dan komunitas.

Petunjuk dan *template* penulisan dapat diunduh di website <http://journal.uhamka.ac.id/index.php/farmasains/pages/view/template>. Kami sudah menggunakan *Open Journal System* (OJS) sesuai Peraturan Kepala LIPI Nomor 3 Tahun 2014 Tentang Pedoman Akreditasi Terbitan Berkala Ilmiah dan Peraturan Dirjen Dikti Nomor 1 Tahun 2014 Pedoman Akreditasi Terbitan Berkala Ilmiah.

Tentunya tekad kami tidak akan terwujud tanpa dukungan para peneliti dan penulis artikel. Kami berharap naskah-naskah bisa lebih banyak lagi yang masuk, sehingga memungkinkan terjaganya rutinitas penerbitan. Cakupan **FARMASAINS** yang memuat ilmu-ilmu kefarmasian memungkinkan jurnal ini banyak diminati para farmasis dan banyak naskah yang dapat dimuat.

Terima kasih kami sampaikan kepada Mitra Bebestari yang terlibat dalam penerbitan jurnal ini.

Editorial Team